



FOOTBALL

Au sortir d'une journée de championnat lors de laquelle elles ont connu des fortunes diverses, c'est la veillée d'armes chez les Panthères du Gabon, arrivées hier soir à Benghazi. Elles y affrontent demain la Libye pour le coup d'envoi de leur campagne des qualifications au Mondial-2022.

Page

Page 8

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DRAME

Louis Souda Ngueba, 28 ans, est mort samedi en milieu de soirée, fauché sur le trottoir, à la hauteur du carrefour Sni, à Owendo, par un Land Cruiser V8 au volant duquel se trouvait un ressortissant chinois. Lequel a pris la fuite, avant d'être rattrapé par la police, puis placé en garde à vue.

CAFÉ : EN QUÊTE DE ROBUSTESSE

UN atelier, à l'initiative des Caisses de stabilisation et de péréquation (Caistab) et réunissant torréfacteurs et baristas, s'est ouvert hier dans un hôtel de Libreville. Objectif double : permettre aux producteurs africains d'accroître la contribution du café dans le Produit intérieur brut (PIB) national d'une part, et promouvoir la transformation et la consommation locale du café en Afrique, d'autre part.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Ça y est. Le gouvernement a lancé la première phase de la caravane de vaccination itinérante.

Comme on a coutume de dire chez nous, "mieux vaut tard que jamais". Dans un pays comme le nôtre où il faut prendre les gens par le collet pour aller se protéger, on aurait dû y penser dès le début de cette pandémie à coronavirus qui déconcerte plus d'un médecin dans le monde. Déjà, dans les mapanes, on parle d'une éventuelle troisième vague du Covid-19. Alors, mettez le turbo...

Il fallait cette initiative. La mécanique mise en place depuis cette affaire-là de vaccination dans les centres agréés commençait à se gripper. Le fameux numéro vert était difficilement joignable, et les rendez-vous, la croix et la bannière. Sans oublier cette lourdeur administrative dont on a du mal à se départir même en période aussi délicate que celle-là. Bref, toutes choses qui ont fini par décourager plus d'un. Et puis, il y a ces longues et épuisantes attentes. Vous savez, les Gabonais, même si c'est pour sauver leur peau, ne supportent pas d'être cloués longtemps sur place. C'est donc dire que cette idée de mise en place de caravane itinérante est la bonne solution. Pourvu seulement que celle-ci ne se transforme pas en caravane du bouche à oreille, d'histoire de parents, amis et connaissances à cibler en priorité. Car, au Gabon on a toujours fonctionné ainsi...

En tout cas, à ce qu'on sait... officiellement, l'objectif visé dans cette opération, c'est cibler et sauver tous les Gabonais sans distinction quoi

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Éternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit